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Gentili	colleghi,	

Il	 13	 ottobre	 prossimo	 si	 svolgeranno	 le	 elezioni	 dei	 tre	 rappresentanti	 dei	 docenti	 di	 ruolo	 e	

ricercatori	che	risiederanno	in	Consiglio	di	Amministrazione	del	nostro	Ateneo	per	il	triennio	2016-

2019.	Pur	pienamente	cosciente	della	complessità	dei	problemi	che	in	questa	difficile	fase	storica	la	

Nostra	 Università,	 come	 le	 altre,	 è	 chiamata	 a	 gestire,	 mi	 sono	 candidata	 supportata	 dalla	

propensione	 ad	 accettare	 sempre	 nuove	 sfide	 professionali.	 Attualmente	 ricopro	 il	 ruolo	 di	

“giovane”	Ricercatore	confermato	nel	settore	Bio/17-Istologia.	Questi	ultimi	anni	sono	stati	per	me	

una	vera	palestra	che	mi	ha	portato	a	coordinare	un	Corso	di	Laurea	triennale,	dirigere	la	sede	di	

Morfologia	Umana	di	via	Manzoni,	fare	da	rapporteur	per	conto	del	MIUR	sia	dei	progetti	PRIN	sia	

della	VQR,	nonchè	gestire	progetti	di	 ricerca	nazionali	 ed	 internazionali.	Ho	 ritenuto	che	questo	

fosse	il	momento	giusto	per	mettere	a	disposizione	dell’Ateneo	quanto	appreso	in	questi	anni.	

Ritengo	 importante	 che,	 nel	 Consiglio	 di	 Amministrazione	 della	 nostra	 Università,	 affianco	 a	

personalità	 esterne	 (della	 finanza,	 della	 cultura,	 dell’industria,	 ecc),	 per	 la	 componente	 interna	

debbano	sedere	ricercatori	che	sappiano	coniugare	il	dialogo	e	le	esigenze	di	un	Ateneo	moderno	

lanciato	 verso	 nuove	 sfide	 e	 prestigiosi	 traguardi.	 Il	 mio	 ruolo	 sarebbe	 inteso	 a	 supportare	 il	

raggiungimento	degli	obiettivi	strategici	dell’Ateneo	e	a	stimolare	il	CdA	a	lavorare	alla	gestione	di	

un	 Ateneo	 capace	 di	 implementare	 le	 	 attività	 di	 fundraising	 e	 di	 seguire	 politiche	 di	

programmazione	 finanziaria,	 edilizia	 e	 del	 personale	 che	 mirino	 a	 implementare	 gli	 obbiettivi	

dell’Università’	di	Trieste	in	un	contesto	internazionale	con	la	doverosa	attenzione	allo	straordinario	

capitale	umano	non	sempre	adeguatamente	valorizzato.	Un	aspetto	essenziale	che	mi	prefiggo	di	

stabilire	fin	da	subito	riguarda	l’implementazione	dei	rapporti	di	collaborazione	e	trasparenza	fra	

tutti	 gli	Organi	 Istituzionali	 previsti	 dallo	 Statuto	al	 fine	di	permettere	un	 flusso	decisionale	ben	

definito	e	tale	da	garantire	una	sempre	migliore	efficienza	gestionale	del	nostro	Ateneo.	Sono	quindi	

a	proporre	la	mia	candidatura,	che	intendo	caratterizzata	da	una	forte	attività	di	dialogo	ed	ascolto	

poiché	sono	convinta	che	l’Università	degli	Studi	di	Trieste	debba	crescere	confermando	il	ruolo	di	

promotore	e	produttore	di	scienza,	tecnica	e	innovazione.	

	

	


